

2022年1月5日

報道関係者 各位

興和株式会社

**興和株式会社の「バンテリン」ブランドが  
ラグビーの国内新リーグに参戦する 20 チームとスポンサー契約  
「バンテリン ラグビープロジェクト」始動！**



興和株式会社は 2022 年 1 月 7 日開幕のラグビー国内新リーグに参戦する 20 チームと、スポンサー契約することとなりました。各チームを直接サポートすることで、ラグビーのさらなる発展に貢献するとともに、チームが所属する企業と連携して、地方創生へのお手伝いをしてまいりたいと考えております。

昨今スポーツは盛り上がりを見せるとともに、日々の生活の一部と密接に関係する存在となっております。ラグビーでは 2019 年に日本で開催されたラグビーワールドカップでの日本代表の活躍が、多くの国民に夢と感動を与えました。

バンテリンブランドはこれまでゴルフ、バスケットボール、卓球、フィギュアスケート、女子サッカーへの協賛をはじめ、マラソンや大学駅伝など多くのスポーツイベントや選手・チームをサポートしてまいりました。このたび、地域に根差したチーム活動を行っている各ラグビーチームとともに地方創生の実現を目指していくことで、より身近なブランドとして一般生活者やスポーツを愛する方々のお役に立ちたいと考えております。これからも健康サポート企業として様々なスポーツやアスリートを応援してまいります。

今後、興和は「バンテリン ラグビープロジェクト」を始動し、各チームでの広告宣伝活動を展開することで「バンテリン」ブランドのさらなる認知獲得を図るとともに、ラグビー選手のより高いパフォーマンスに必要となるサポートを実施することで、変わることはない「健康への想い」を伝えてまいります。

## <バンテリニューワについて>

興和は 1985 年に日本で最初にインドメタシン局所浸透薬のスイッチ OTC の承認許可を取得し、一般用医薬品として初めてのインドメタシン局所浸透薬バンテリニューワを発売しました。それ以来、外用鎮痛消炎薬の製剤研究に注力し、ゲル剤、液剤、クリーム剤、スプレー剤、パップ剤や、クリーミーゲル剤など、生活者のニーズに合わせた製品を開発してきました。2019 年には、非水性のテープ剤と含水性のパップ剤の特長を両立した「TIAAS<sup>®</sup> (Transdermal Innovated Aqueous Adhesive System) 製剤：薄型含水貼付剤」を独自開発。インドメタシンに消炎成分アルニカチンキと L-メントールを加え、従来品<sup>※</sup>から処方強化しつつ、高い付着性とやさしい貼り心地を実現した貼付剤バンテリニューワパット EX を発売しました。

また、医薬品だけでなく、2010 年に生活テーピング理論に基づいて開発したサポーターを発売。以来、固定力を強化したしっかり加圧タイプや強力固定タイプ、使用シーンに合わせて使い分けできる保温タイプや高通気タイプなど、ラインアップの拡充を続け、多くの皆様に広くご愛用いただいております。

バンテリニューワは、これからも筋肉や関節にお悩みをもつ方に寄り添い、様々なニーズに応える製品を提供し、生活者の健康生活をサポートしてまいります。

※ バンテリニューワ新ミニパット